



D. Francisca Fuentes Fernández, en su calidad de Portavoz Suplente del Grupo Municipal del Partido Popular del Excmo. Ayuntamiento de Utrera, de conformidad con lo establecido en el artículo 97.7 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, y en base a los artículos 103 y 105 del Reglamento Orgánico y de la Transparencia Pública del Excmo. Ayuntamiento de Utrera, formula, para su consulta al Equipo de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Utrera, las siguientes **PREGUNTAS:**

1.- A LA SRA. DELEGADA DEL ÁREA DE SANIDAD. Nos han llegado quejas de los vecinos de la calle Antón Quebrado sobre la gran cantidad de gatos que se están criando en un edificio de titularidad municipal .Los gatos al no estar vacunados pueden ser transmisores, si se diera el caso de recibir algún arañazo, de toxoplasmosis, rabia, parásitos y alergias respiratorias, sobre todo a embarazadas y a personas inmunodeficientes. ¿Queríamos saber si se va a tomar alguna medida al respecto?

2.- A LA SRA DELEGADA DEL AREA DE SANIDAD. Cada día son más los perros que se encuentran abandonados por Utrera. ¿Que se está haciendo o se va a hacer para solucionar este problema?

3.- A LA SRA. DELEGADA DE CULTURA. Se ha declarado desierta por JGL la licitación del servicio para la iluminación ornamental de las Fiestas en Utrera. ¿Nos podría explicar cómo se ha resuelto la feria de Trajano y qué se ha pensado para la de Guadalema y Utrera, que son las más próximas?

4.- A LA SRA. DELEGADA DE CULTURA. Por segundo año consecutivo se va a proceder a realizar una actividad clasificada por ley como espectáculo público en un centro educativo, confundiendo el objeto del Convenio con una actividad socio-cultural. Me estoy refiriendo al cine de verano en el Colegio Rodrigo Caro. ¿Es consciente de esta circunstancia?

5.- AL SR. DELEGADO DE OBRAS Y SERVICIOS OPERATIVOS. Para las obras del POFEA, para las que se ha ampliado el plazo de ejecución, pero no incluye el aumento de la financiación ¿Va a ser necesaria la licitación externa para finalizar las obras?

6.- AL SR. DELEGADO DE OBRAS Y SERVICIOS OPERATIVOS Y ECOLOGIA EN SU CASO. Nos consta que el césped en plaza de Francia está sin regar y la fuente se encuentra casi vacía y con mucha suciedad. ¿Por qué se da esta situación? ¿Tienen previsto actuar en ello en breve?

7.- AL SR. DELEGADO DE OBRAS Y SERVICIOS OPERATIVOS. Entre vuestros compromisos de gobierno estaba una Oficina de control de costes de las obras municipales ¿Van a cumplir ese compromiso?

8.- AL SR. DELEGADO DE DESARROLLO RURAL Y URBANIDAD. Desde la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento se nos informa que la carretera SE-9009 no pertenece a la Red de Carreteras del Estado, y que por el tipo de matrícula puede ser de la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía ¿Se ha confirmado por parte de ésta alguna información al respecto?

9.- AL SR. DELEGADO DE ECOLOGÍA. ¿Cuántos cursos de formación se han dado a los trabajadores de su delegación en lo que va de legislatura?

10.- AL SR. DELEGADO DE ECOLOGÍA. ¿Nos podría facilitar el calendario de podas 2017-2018?

11.- AL SR. DELEGADO DE ECOLOGÍA. ¿Tiene pensado crear a lo largo de esta legislatura alguna fuente de energía eólica y termosolar?

12.- AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA. ¿Nos puede decir quién dispone de llave de los bolardos de la Plaza del Altozano?

13.- AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA. Cuando se hacen cambios en el sentido de la circulación de las calles se debe tener en cuenta numerosos factores para acondicionarlas de nuevo correctamente, entre ellos está el sentido de los aparcamientos. ¿Me puede decir porqué los aparcamientos de la Calle Álvarez Hazañas siguen estando orientados a favor del sentido de circulación, anterior al cambio en el mismo realizado en la calle hace ya meses, y lo que queda?

14.- AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA. Nos consta que ha tenido conocimiento de las presuntas ocupaciones ilegales de los últimos días en la Bda. de Vistalegre ¿Se ha actuado al respecto?

15.- AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA. ¿De verdad se cree que hay suelto por Utrera una persona con tendencia patológica o enfermiza a provocar incendios? ¿No cree mejor que hay cierta desesperación de los vecinos ante el problema de limpieza y vallado de los solares? (.Ahórrese lo de que lo podíamos haber arreglado nosotros)

16.- AL SR. DELEGADO DE DESARROLLO RURAL Y URBANIDAD. .La última semana de Junio hemos tenido unas temperaturas muy altas y hemos podido ver cómo el personal de limpieza viaria a pie, trabajaba a las 15h y 16h teniéndose que proteger incluso la cabeza para no sufrir un golpe de calor ¿No piensa que en días como esos se tendría que cambiar el horario habitual para no tener a los trabajadores expuestos en las horas de más calor?

17.- AL SR DELEGADO DEL ÁREA DE LA PRESIDENCIA. Si entramos en la web municipal y pinchamos en directorio, aparece a la izquierda una pestaña que pone “sin categoría” ¿Qué papel tiene esta sección dentro de la transparencia municipal?

18.- AL SR DELEGADO DEL ÁREA DE LA PRESIDENCIA. ¿Nos puede facilitar el horario de atención de Concejales y del Alcalde?

19.- AL SR. ALCALDE. ¿Alguna novedad en el retorno del servicio salud mental a Utrera?

20.-AL SR ALCALDE. Según datos publicados en el 2015, Utrera tenía un 34,8% de población al límite de riesgo de pobreza y en junio de 2017 tiene un 37,6%, encontrándose en tercera posición entre los diez pueblos más pobres de España. Ahorrándose el inoportuno mitin sobre el Plan de empleo local ¿Qué explicación tiene al respecto?

Lo que comunico para su conocimiento y efectos oportunos,

En Utrera, a 5 de julio de 2017.



Fdo.: Francisca Fuentes Fernández
Portavoz de Grupo Municipal del Partido Popular
Excmo. Ayuntamiento de Utrera

--ILMO. SR. ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE UTRERA--



GRUPO MUNICIPAL ANDALUCISTA CIF: V91580548

CONCEJAL JOSÉ M^a MÉNDEZ

AL DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO, FRANCISCO CAMPANARIO

Una vez que se han pintado los pasos de peatones, hemos podido comprobar que en muchos casos no son accesibles ni para personas con movilidad reducida, ni en silla de ruedas, ni carritos de bebé. Algunos están pintados a la altura de obstáculos que impiden el paso, por ejemplo un bolardo, un árbol o una señal de tráfico. La pregunta es:

- 1.- ¿Piensan desde su delegación subsanar estos errores y, de ser así, cuándo piensan hacerlo?
- 2.- ¿Estarán esos trabajos concluidos antes del inicio del curso escolar, ya que algunos de estos pasos de peatones están localizados en la puerta de colegios?

CONCEJAL JUAN ANTONIO PLATA

AL DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO, FRANCISCO CAMPANARIO

En julio de 2016 su gobierno anunció la colocación de una marquesina para la parada de taxis existente en la estación de Renfe:

- 3.- ¿En qué situación se encuentra el proyecto de colocación de la misma?
- 4.- ¿Se va a instalar también otra en la parada de la calle Álvarez Hazañas?
- 5.- En caso negativo, ¿Qué solución se le va a dar a este colectivo en esa localización?

AL DELEGADO DE URBANISMO, VÍCTOR SÁNCHEZ

Respecto a los incendios que se han producido en los últimos días, y ante la insistencia desde este grupo municipal en varias ocasiones sobre la normativa de limpiezas de solares, que su gobierno informa que se está elaborando, querríamos saber:

6.- ¿Cuántas notificaciones sobre la limpieza de solares se ha enviado a los propietarios en 2017?

7.- ¿Cuántas infracciones por la falta de limpieza se han notificado a los propietarios en lo que va de año?

8.- ¿Cuántas intervenciones de limpieza en solares ha realizado el ayuntamiento de manera subsidiaria en el año 2017?

Hemos comprobado que la limpieza efectuada en el antiguo solar de la plaza de toros es totalmente insuficiente, ya que solo se ha limpiado la mitad del solar y, por lo menos que sepamos, no se ha debido desratizar a tenor de las escenas de varias ratas paseando en mitad de la noche por las terrazas de los bares del entorno:

9.- ¿Se ha notificado a la empresa titular del solar la situación en la que se encuentra el mismo?

En la misma situación se encuentra el entorno de la barriada Hermanas de la Cruz y El Zodiaco, con la limpieza y desratización de los laterales de la carretera A394 hasta la altura del arroyo del Calzas Anchas. Aunque el ayuntamiento ha actuado en parte de la zona, concretamente frente a Setusan las hierbas tienen una altura más que considerable y existe una gran población de ratas. Entendiendo que se trata de una competencia de Carreteras:

10.- Se ha instado ya a Carreteras a que se proceda a la limpieza de esta zona?

CONCEJAL FRANCISCO J.L SERRANO

A LA DELEGADA DE JUVENTUD, VIOLETA FERNÁNDEZ

Recientemente hemos visitado las instalaciones de los locales de ensayo situados en el Espacio Sociocultural Silos de Utrera, encontrándonos con multitud de deficiencias. Por ello, le preguntamos:

11.- ¿Por qué desde hace dos años no se hace caso de las continuas peticiones de arreglo de las humedades en paredes y techos, la falta de limpieza y desbroce de la zona de esparcimiento, reposición de cámaras de seguridad, puertas rotas, suelo levantado, extintores caducados, batería de alarma contra incendios sin funcionar, entre otras?

12.- Siguiendo con los locales de ensayo, ¿Cuál es la intención del equipo de gobierno con respecto a la gestión de éstos?. ¿Tienen planteado hacer una licitación para su gestión?

A LA DELEGADA DE TURISMO Y CULTURA, CARMEN CABRA

13.- Recientemente hemos tenido noticias de un acuerdo extrajudicial con el concesionario del Castillo de Utrera en referencia al conflicto que mantenía con este ayuntamiento. ¿Podría informarnos sobre las características de este acuerdo?

14.- También a la señora Cabra, nos gustaría saber ¿en qué situación se encuentra en este momento el proyecto de Museo de la Ciudad situado en la antigua Casa Palacio de Los Cuadra?.

CONCEJAL JOSÉ A. LÓPEZ LEÓN

AL DELEGADO DE OBRAS, LUIS DE LA TORRE

15.- Sobre la obra de sustitución del pavimento de las Pistas de Atletismo en el complejo deportivo de Vistalegre, que fue adjudicada el 19 de enero del presente, hace más de 6 meses, ¿Cuál es la razón por la que aún no han comenzado dichas obras?

16.- El retraso del comienzo de las obras ¿va a perjudicar la pretemporada de los equipos que tienen previsto el comienzo para el mes que viene?

17.- En la obra de Glorieta Pio XII están trabajando un número importante de trabajadores municipales que, en principio, deberían estar trabajando en tareas de mantenimiento de la ciudad ¿Cómo piensan solventar las carencias de mantenimiento en muchas de las barriadas?

18.- Seguimos observando que la obra de Antón Quebrado sigue sin reanudarse, después de cinco meses ya parada, ¿Cuál es el motivo de dicho paro y qué fecha tienen prevista para su terminación?

19.- En cuanto a la obra de Catalina de Perea, hemos observado que se ha reanudado por una empresa ajena al ayuntamiento y no por trabajadores del PFOEA ¿Ha ocasionado esto una subida de los costes iniciales previstos para esta obra?

20.- De ser así, ¿De qué partida se ha sacado el dinero para ese sobrecoste?

CONCEJAL CARMELA LÓPEZ

A LA DELEGADA DE HACIENDA, TAMARA CASAL

La relación de facturas que detallo a continuación, son de diciembre de 2015, pertenecen todas a la misma tienda y se corresponden con pequeños electrodomésticos entregados como regalos a miembros de Protección Civil.

FACTURAS: 16000273, 16000274, 16000275, 16000276, 16000277, 16000278, 6000279, 16000282, 16000283, 16000284, 16000285, 16000286, 16000287, 16000288, 16000289, 16000290, 16000296, 16000297, 16000472.

A pesar de que el abono de estas facturas, que suman un total de 1.545,70 euros, ha sido reclamado en más de una ocasión por la empresa, hasta el momento no se ha hecho efectivo. Por ello, nos gustaría saber:

21.- ¿Cuál es el problema concreto que tienen estas facturas y que ha impedido hasta ahora que sean abonadas?

22.- ¿Cuándo tienen previsto realizar el abono de las mismas y con cargo a qué partida?

AL SR. ALCALDE-PRESIDENTE

En julio de 2015, el alcalde se reunió con el Viceconsejero de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía. Según se informó a la prensa en su momento, al responsable autonómico le interesó mucho el proyecto deportivo con carácter comarcal y añadió que “en una primera fase vamos a estudiar la viabilidad económica y presupuestaria”.

23.- ¿Podría decirnos el señor alcalde en qué se ha avanzado para la construcción de la Ciudad del Deporte en estos dos años?

24.- ¿Cuál es la aportación de la Junta a este proyecto?

25.- También hace ya casi dos años, concretamente en el mes de agosto, usted afirmaba en una entrevista publicada en algunos medios locales que había mantenido reuniones con posibles inversores y que “en Utrera echamos de menos el humo de las fábricas”. Puede decirnos ¿qué se ha materializado hasta la fecha de esos contactos con inversores?

RUEGOS

- Solicitamos que se sitúe en la calle María Auxiliadora, frente al número 40, junto a otros contenedores que ya existen, un contenedor de vidrio que permita el reciclaje y dé cobertura a los hosteleros de la zona.
- Solicitamos que por parte de la delegación competente, se realice un informe técnico sobre la situación del lienzo de muralla situado frente a la avenida Fernanda y Bernarda, por si existe riesgo de desprendimiento.

Utrera, 5 de julio de 2017

Fdo: Carmela López Prieto

DNI: 28.594.887-E



Portavoz Grupo Municipal Andalucista